

**3145/AB XXI.GP**

---

**Eingelangt am: 01.02.2002**

BM für Finanzen

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mag. Christine Lapp und Kollegen vom 12. Dezember 2001, Nr. 3204/J, betreffend Internationales Jahr der Behinderten, beehe ich mich Folgendes mitzuteilen:

**Zu 1. bis 5.:**

Vorerst möchte ich darauf hinweisen, dass das federführende Ressort für das Internationale Jahr der Behinderten das Bundesministerium für soziale Sicherheit und Generationen ist, wobei diesbezüglich aber sicherlich auch eine Koordination zwischen den Ministerien stattfinden wird. Gleichzeitig ersuche ich um Verständnis, dass es mir zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht möglich ist, die gestellten Fragen konkret zu beantworten.

Nach den mir vorliegenden Informationen wird derzeit aber bereits an einem Bericht zur Lage behinderter Menschen in Österreich gearbeitet, der Ende 2002 dem Nationalrat vorgelegt und zu Beginn des Europäischen Jahres der behinderten Menschen 2003 veröffentlicht werden soll.